

Esperan pasen por Coahuila hasta 300 migrantes diarios en mayo: Pantoja (Zócalo Saltillo 03/05/13)

Esperan pasen por Coahuila hasta 300 migrantes diarios en mayo: Pantoja (Zócalo Saltillo 03/05/13) Por Redacción03/05/2013 - 01:45 PMTags: veracruz, veracruz, tren, tenosique, saltillo, padre pedro pantoja, padre pantoja, la bestia, la 72, fray tomas, coahuila, casa del migrante, ataque a migrntes 325 lecturas 0 9Google +0 5Jesús Jiménez / Saltillo, Coah.- Como una verdadera tragedia calificó el padre Pedro Pantoja lo ocurrido el miércoles por la noche a los migrantes que viajaban en 'La Bestia' durante su paso por Veracruz. Refirió de manera categórica que tienen todo un año denunciando estas agresiones a través de las Casas del Migrante en Tenosique y Coatzacoalcos (Veracruz). Dijo además, que el padre Fray Tomás de 'La 72: Hogar, Refugio para Personas Migrantes'ya ha sido amenazado por denunciar todas estas cosas y ubicar, incluso a delincuentes. Añadió que durante una visita de una comisión de los Derechos Humanos se les informó que esta es una nueva manera en la que agreden hoy en día a los migrantes. El padre Pantoja dijo que diariamente cruzan por Coahuila unos 160 ó 180 migrantes y que para este mes de mayo se esperan 300. "Ayer que fuimos a poner la denuncia Fray Tomás dijo que esperaba otros vagones de tren donde venían unos 200 migrantes más Cuestionado telefónicamente por Radio Zócalo Saltillo, el encargado de la Casa del Migrante dijo que cuesta alrededor de un millón de pesos mantener mensualmente este lugar y que sin la ayuda de todas las personas sería imposible lograrlo. Agradeciendo tener este foro informativo el sacerdote pidió ayuda a todas aquellas personas que quisieran aportar algo y que pueden dirigirse a sus instalaciones ubicadas en la calle Salazar y Juan Narváez en la zona centro de Saltillo, Coahuila.